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1. TEMA: OPLE VERACRUZ 
Consejera del OPLE en Veracruz pide madurez política antes de 
campañas 
La consejera presidenta del OPLE, Marisol Delgadillo Morales afirmó que le apuestan y confían a que la 
ciudadanía salga a votar, ejerza su derecho político y decida libremente el futuro de Veracruz 
En vísperas del inicio de las campañas de candidatos a la gubernatura, la consejera presente del Organismo 
Púbico Local Electoral de Veracruz, Marisol Delgadillo Morales, llamó a la madurez política de todos los 
liderazgos y candidatos políticos. 
 
“En la autoridad electoral le estamos apostando a la madurez política. No serán las primeras elecciones en las 
que van a contender unos y otros, y creo que en ese tenor le estamos apostando como autoridad, y también a 
la alta responsabilidad que ha manifestado la ciudadanía”, dijo. 
 
Desde el estado con el cuarto padrón electoral más grande del país, la autoridad electoral afirmó que no ve 
ningún riesgo para el proceso y recordó que le apuestan y confían en que la ciudadanía salga a votar, ejerza su 

derecho político y decida libremente el futuro de Veracruz. (eluniversal) 
 

¿Buscas trabajo? El OPLE Veracruz solicita personal para estas vacantes 
De cara a los comicios electorales del 2 de Junio de 2024, el Organismo Público Local Electoral (OPLE), busca 
ciudadanos que quieran desempeñarse como Supervisor Local Electoral y como Capacitador Asistente 
Electoral Local. 
 
Así lo dio a conocer, el Vocal Distrital Número 14 de Veracruz 1, el Doctor Juan Alberto Morales Pla, quien 
mencionó que esta iniciativa de reclutamiento comenzó desde el 7 de Marzo con la expectativa de reclutar a 
17 Supervisores Locales Electorales y a 101 Capacitadores Locales Electorales. 
 
Cuestionado sobre cuantos aspirantes se han registrado, Morales Pla informó que hasta el día martes llevaban 

48 personas ya reclutadas. (eldictamen) 

 

Rocío Nahle realizará su registro ante el OPLE este viernes 
La ingeniera Rocío Nahle García realizará su registro oficial como candidata a la gubernatura de Veracruz el 
próximo viernes a las 4:30 de la tarde. 
 
Así lo dio conocer su equipo de prensa, así como el Comité Directivo Estatal de Morena en Veracruz, donde su 
dirigente Esteban Ramírez Zepeta también la acompañara a formalizar su registro ante el Organismo Público 
Local Electoral de Veracruz. 
 
Cabe precisar, que conforme a los tiempos legales electorales para el Estado de Veracruz, se tiene previsto 
que del 15 al 20 de marzo se realicen los registros de los candidatos a la gubernatura ante el OPLE, el cual, 

https://www.eluniversal.com.mx/estados/consejera-del-ople-en-veracruz-pide-madurez-politica-antes-de-campanas/
https://www.eldictamen.mx/buscas-trabajo-el-ople-veracruz-solicita-personal-para-estas-vacantes/
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posteriormente sesionará para determinar si los candidatos y candidatas inscritos, cumplen con todos los 

requisitos y validarlos. (imagendelgolfo, versiones, imagendeveracruz) 
 

MORENA, PT y PVEM hacen ajuste al reparto de candidaturas a 
diputaciones locales 
Los representantes de los partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena) del Trabajo (PT) y Verde 
Ecologista de México (PVEM) presentaron ante el Organismo Público Local Electoral (OPLE) una modificación 
al convenio de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia en Veracruz" para la elección de diputados locales. 
 
Se explicó que las modificaciones a los acuerdos en la distribución de los distritos electorales, donde se 
presentarán los cambios para la postulación de cuadros. 
 
En los cambios que se plantearon este lunes 11 de febrero el Verde Ecologista postularía a los candidatos de 

los distritos electorales de Orizaba, Acayucan, Alvarado y Rio Blanco. (imagendelgolfo, sillarotaveracruz, 
alcalorpolitico, heraldo) 
 

Se registran 168 como aspirantes a consejeros del OPLE; el INE deberá 
dar a conocer los resultados el 30 de septiembre 
El Instituto Nacional Electoral (INE), dio a conocer que de los más de 170 personas registradas, 168 mujeres y 
hombres cumplieron con los requisitos para ocupar el cargo de consejero en el Organismo Público Local 
Electoral (OPLE), espacio que dejará el consejero Roberto López Pérez. 

El Instituto Nacional Electoral responsable del proceso de selección avaló el registro de los 168 aspirantes que 
cumplieron con los requisitos de elegibilidad marcados en la convocatoria y en consecuencia, pasan a la etapa 
de examen de conocimientos. 

La persona designada por el INE ocupará el cargo a partir del 20 de febrero de 2025, por un periodo de siete 
años, y rendirá protesta ante el Consejo General del OPLE. 

Según la convocatoria del 18 de enero al 23 de febrero se habilitará el sistema de registro de aspirantes; el 11 
de marzo se publicará la lista de aspirantes que cumplan con los requisitos el 23 de marzo se dará la aplicación 
del examen de conocimientos; el 4 de abril se publicarán los resultados de la evaluación; el 8 de abril iniciará 

el cotejo documental. (eldemocrata, diariodexalapa) 

 

2. TEMA: INE 
ACUSA XÓCHITL GÁLVEZ A AMLO DE GUERRA SUCIA Y EXIGE 

SANCIONES POR PARTE DEL INE 
La candidata presidencial denunció que el mandatario ha lanzado una campaña negativa en su contra. 

https://imagendelgolfo.mx/estado/rocio-nahle-realizara-su-registro-ante-el-ople-este-viernes-/50501006
https://versiones.com.mx/2024/03/12/proximo-viernes-se-registra-nahle-como-candidata-a-gobernadora-ante-el-ople/
https://imagendelgolfo.mx/estado/morena-pt-y-pvem-hacen-ajuste-al-reparto-de-candidaturas-a-diputaciones-locales-/50501012
https://imagendelgolfo.mx/estado/morena-pt-y-pvem-hacen-ajuste-al-reparto-de-candidaturas-a-diputaciones-locales-/50501012
https://lasillarota.com/veracruz/estado/2024/3/12/alianza-morena-pt-pvem-modifica-distribucion-de-30-candidaturas-diputados-locales-473581.html
https://www.alcalorpolitico.com/informacion/-sigamos-haciendo-historia-en-veracruz-busca-cambiar-asignacion-de-distritos-403356.html
https://elheraldodetuxpan.com.mx/estado/146126-proximo-viernes-se-llevara-a-cabo-registro-ante-el-ople-de-rocio-nahle.html
https://eldemocrata.com/se-registran-168-como-aspirantes-a-consejeros-del-ople-el-ine-debera-dar-a-conocer-los-resultados-el-30-de-septiembre/
https://www.diariodexalapa.com.mx/elecciones-2024/ople-veracruz-168-personas-buscan-el-cargo-de-consejero-11588516.html
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La candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, acusó a Andrés Manuel López Obrador de intervenir 

en el proceso electoral al criticar su propuesta de cerrar las refinerías de Cadereyta y Ciudad Madero. 

 

Durante la conferencia de prensa “Sin miedo a la verdad”, denunció una campaña negativa y guerra sucia por 

parte del mandatario, instando al Instituto Nacional Electoral (INE) a tomar medidas al respecto. 

 

“El presidente no tiene consideración por la vida de las personas; su objetivo principal es intervenir en las 

elecciones y enfrentarme en un debate”, declaró la candidata. (noticias.jalisco) 
 

Más de 30% de los candidatos federales ganan más de 50 mil pesos al 

mes 
En promedio, tres de cada cinco candidatos y candidatas al Congreso de la Unión tienen ingresos mensuales 

superiores a 50 mil pesos y sólo 3.77 por ciento reportó tener estudios técnicos, profesionales o de posgrado, 

revelan las estadísticas del INE, luego de aclarar que no todos los y las participantes han accedido a dar este 

tipo de informes. 

 

Aunque en estos momentos ya están disponibles los listados de candidaturas aprobadas por el Consejo 

General para las senadurías de mayoría relativa y representación proporcional, así como diputaciones 

federales para ambos principios, será a partir del 20 de marzo cuando se podrá consultar la información 

curricular y de identidad de las personas candidatas que participan las elecciones federales.  

(milenio) 
 

¡SIN INE NO HAY VOTO! - ESTE 14 DE MARZO ÚLTIMO DÍA 
El Instituto Nacional Electoral (INE) advirtió que los ciudadanos que no recojan su credencial de elector antes 

del 14 de marzo no aparecerán en la Lista Nominal de Electores que será utilizada en las casillas el día de la 

elección. 

Además no podrán conseguir su documento hasta después de haberse efectuado las próximas elecciones el 2 

de junio del 2024. 

 

Por esta razón, los cinco módulos del INE ampliarán sus horarios de atención en la ciudad ante la cercanía del 

cierre del plazo de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche. (notiver) 
 

Confiamos en el INE, por eso lo hemos defendido: Claudio X. González 
En Puebla, el empresario Claudio X. González señaló que confían en el actuar de las instituciones democráticas 
del país, desde el Instituto Nacional Electoral (INE), hasta el Instituto Electoral del Estado (IEE) en el caso de 
Puebla. Refirió que Puebla y México están ante el panorama de elegir entre la libertad o el autoritarismo y el 
narco estado en las próximas elecciones. 

https://noticias.jaliscotv.com/acusa-xochitl-galvez-a-amlo-de-guerra-sucia-y-exige-accion-al-ine/
https://www.milenio.com/politica/mas-de-30-de-los-candidatos-federales-ganan-mas-de-50-mil-pesos
https://www.notiver.com/nacionales/no-apareceran-en-lista-nominal-ciudadanos-que-no-recojan-credencial/
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Acompañado de las organizaciones que se integran en el grupo de “Unid@s”, Claudio X señaló que, si bien el 
INE y el resto de instituciones democráticas no son “árbitros perfectos”, confían en que actuarán 
correctamente en el proceso electoral que ya está en curso. 

De igual forma, pidió que estos organismos autónomos cumplan a cabalidad sus funciones, ya que por eso las 
han defendido en tres ocasiones con movilizaciones masivas, para que den certeza de las elecciones y que se 

exprese el deseo de la sociedad para elegir a sus futuros gobernantes. (imagenpoblana) 
 

PRD denuncia: INE emitió credencial oficial en módulo de Sonora a 
usurpadora de identidad 
El INE investiga cómo se tramitó una credencial en Sonora a una persona distinta sin que se generara alerta 
en el módulo y en el sistema. 
Una ciudadana detectó que no podía hacer uso de su credencial, pues meses después de tramitarla se hizo un 
cambio de fotografía en un módulo del INE en Sonora. Los datos son suyos, pero la fotografía no, se trata de 
otra persona. La credencial es oficial, pero es una usurpación de identidad. 
 
La expedición de esta credencial oficial, directa en módulos del Instituto Nacional Electoral, teniendo enfrente 
a una persona totalmente distinta a la de la fotografía original, sin coincidencia en datos biométricos y en la 
firma previa, generó una alerta y una investigación interna. 
 
El PRD denunció en la Comisión de Vigilancia, que el caso es de una compañera del partido, quien al tramitar 

su licencia de conducir, le rechazaron su credencial de elector porque ya no estaba vigente. (milenio) 
 

3. TEMA: PARTIDOS POLÍTICOS 
Presentarán en Veracruz todos los escenarios políticos en elecciones 
2024  
El próximo viernes 15 de marzo se llevará a cabo un conversatorio con el analista político Ricardo Homs, en la 
que explicará cuáles son los escenarios políticos que se van presentar en las elecciones de junio de este 2024. 
 
El evento se llevará a cabo en el hotel Holiday Inn de Boca del Río a las 7:00 de la  noche, el acceso es gratuito. 
 
El consejero nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Luis Alberto González 
Gutiérrez, comentó que estos comicios, son las elecciones más importantes porque se elegirán más de 20 mil 

cargos de elección. (palabrasclaras) 
 

MORENA, Verde y PT irá cada uno por su cuenta en Distrito de Álamo 
A un mes del plazo para el registro de candidatos a la diputación local, en el 4 Distrito, que abarca 11 municipios 
de La Huasteca, quedó disuelta la coalición “Sigamos Haciendo Historia en Veracruz”. 
 

https://imagenpoblana.com/24/03/12/confiamos-en-el-ine-por-eso-lo-hemos-defendido--claudio-x-gonzalez
https://www.milenio.com/politica/elecciones/prd-denuncia-ine-emitio-credencial-usurpadora-identidad
https://palabrasclaras.mx/estatal/presentaran-en-veracruz-todos-los-escenarios-politicos-en-elecciones-2024/
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Con ello, en esta demarcación electoral con cabecera en Álamo, los partidos Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena), Del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), registrará de manera independiente a sus 

respectivos abanderados. (alcalorpolitico) 
 

PT Veracruz, ´satisfecho´ con repartición de candidaturas a diputados 
locales 
El coordinador de la Comisión Ejecutiva Estatal del Partido del Trabajo (PT) Vicente Aguilar Aguilar, confirmó 
que hubo una modificación al convenio de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia en Veracruz" para la elección 
de diputados locales. 
En rueda de prensa, explicó que se efectuaron estos cambios de acuerdo a la medición de los candidatos de los 
tres partidos que conforman la alianza Morena, PT y Partido Verde. 
 
Es así que, en Misantla, en Coatepec, en Zongolica y Santiago Tuxtla el PT abandera candidatos dentro de la 
alianza, mientras que en Álamo y en Boca del Río cada partido propondrá sus propios abanderados. 

(imagendelgolfo) 
 

Acusan otra vez al Partido Verde de comprar influencers, tras video de 
"La niña fresa" 
La creadora de contenido Mariana Grimaldi conocida como "La niña fresa" publicó una historia donde resalta 
acciones de la candidata Claudia Sheinbaum cuando fue jefa de Gobierno en la CDMX 
Después de que la creadora de contenido, Mariana Grimaldi, mejor conocida como “La niña fresa” publicara 
una historia en su cuenta de Instagram elogiando acciones de Claudia Sheinbaum como Jefa de Gobierno, 
diversas personalidades se han pronunciado y han acusado al Partido Verde de comprar influencers. 
 
“Creo que lo que más me gusta de la Ciudad de México es que literalmente hay muchas campañas y muchos 
eventos muy bonitos organizados aquí en Ciudad de México. Algo que yo no sabía es sobre el reto verde, que 
literalmente Claudia Sheinbaum realizó, plantó 40 millones de árboles y plantas para ayudar a la biodiversidad 

de la Ciudad de México y wow”, se le escucha decir a la influencer. (eluniversal) 
 

CAMPAÑAS 
Sheinbaum rechaza al NAIM y critica a Xóchitl Gálvez por querer 
'revivirlo' 
*La candidata de Morena se pronunció por continuar trabajando en un sistema aeroportuario en la Zona 
Metropolitana y Valle de México 
La candidata de Morena-PT-PVEM a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, criticó la propuesta de la abanderada 
del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, para “revivir” el Aeropuerto de Texcoco, lo que dijo, sería un “absurdo 
ecológico”. 
 

https://www.alcalorpolitico.com/informacion/morena-verde-y-pt-ira-cada-uno-por-su-cuenta-en-distrito-de-alamo-403361.html
https://imagendelgolfo.mx/estado/pt-veracruz-satisfecho-con-reparticion-de-candidaturas-a-diputados-locales/50501097
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/acusan-otra-vez-al-partido-verde-de-comprar-influencers-tras-video-de-la-nina-fresa/


12/marzo/2024 
vespertina 

 

 
 

“Pensar regresar a ese lugar el Aeropuerto sería un ‘absurdo ecológico’, vamos a decir así, frente a las 
ocurrencias, nosotros ciencia con conciencia”, expresó. 
 
En conferencia de prensa, la morenista argumentó que sería inviable volver a la construcción de la estación 
aeroportuaria, pues había un gran riesgo ecológico que ya se ha atendido con el proyecto del Lago de Texcoco. 

(olivanoticias) 
 

Blanca Estela comete actos de desvío de recursos en campaña 
Cometiendo delito electoral por desvío de recursos, la candidata a la Diputación Federal Blanca Estela 
Hernández es evidenciada ocupando personal del Ayuntamiento de Paso del Macho haciendo campaña todos 
los días y en horario laboral. 
 
Blanca Estela Hernández se ha mostrado ignorante ante los sectores de la zona de las Altas Montañas, pues no 
ha dado propuesta claras para convencer a los habitantes para que le otorguen con confianza el sufragio a su 
favor. 
 
Debido al fuerte escándalo, por ser “Marioneta” por el Secretario del Ayuntamiento de Padelma Carlos Neri, 

ahora de nueva cuenta es objeto de fuertes críticas por los pobladores. (elbuentono) 

 

4. TEMA: NOTAS GENERALES 
Oposición apuesta a “fraude electoral” desde el Poder Judicial para 
anular elección: AMLO 
El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que sus adversarios apuestan a un “fraude electoral”, 
desde el Poder Judicial, para lograr la nulidad de la elección. Acusó que los jueces del Poder Judicial le han 
pedido que no hable de periodistas ni de la aspirante presidencial de oposición Xóchitl Gálvez. 
 
“Me están pidiendo que una señora que tampoco puedo hablar, que yo borre unos twitters pasados, todo lo 
voy hacer, voy a cumplir todo 
-¿El INE le pidió?, se le preguntó en su conferencia de prensa. 
-No jueces del Poder Judicial. Incluso todavía están por notificarme. Yo creo que ya lo hicieron de que yo no 
hable nada del proceso electoral, con la amenaza de que van a levantar un listado, van a hacer un listado, de 
todas las supuestas infracciones que yo cometa para darle valor a utilizarlas, las infracciones, en el momento de 

la calificación de la elección. Fíjense por dónde van”. (alcalorpolitico) 
 

AMLO critica propuesta de paz de la Iglesia por “crear un ambiente que 
no existe”  
El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, criticó este martes el ‘Compromiso nacional por la paz’ 
que propuso el lunes la Iglesia católica a los candidatos presidenciales por “crear un ambiente que no existe” 
ante la violencia que denuncia la institución religiosa. 

https://www.olivanoticias.com/nacional/253405/sheinbaum_rechaza_al_naim_y_critica_a_xochitl_galvez_por_querer_revivirlo
https://www.elbuentono.com.mx/blanca-estela-comete-actos-de-desvio-de-recursos-en-campana/
https://www.alcalorpolitico.com/informacion/oposicion-apuesta-a-fraude-electoral-desde-el-poder-judicial-para-anular-eleccion-amlo-403351.html


12/marzo/2024 
vespertina 

 

 
 

No estoy de acuerdo con eso, o sea, desde luego yo respeto mucho a las iglesias, soy muy respetuoso de todas 
las creencias, pero políticamente no estoy de acuerdo en que se quiera crear un ambiente que no existe”, 
declaró el presidente en su conferencia matutina. 
 
El gobernante mexicano se refirió al documento impulsado por la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) 
rumbo a las elecciones del 2 de junio con siete acciones entre las que pide la “retirada paulatina de los militares” 

y la atención a la “crisis de derechos humanos”, a su vez que denuncia la violencia. (palabrasclaras) 
 

“No me llevé ni un peso”, dice Expresidenta del Poder Judicial ante 
desvíos 
 “No me llevé ni un peso partido por la mitad”, respondió la exmagistrada presidenta del Poder Judicial de 
Veracruz, Isabel Inés Romero Cruz, luego de que se revelara un daño patrimonial superior a los 80 millones de 
pesos en la Cuenta Pública 2021. 
 
La semana pasada, la actual presidenta del Poder, Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre, dio a conocer que la Auditoría 
Superior de la Federación (ASF) observó pagos a 12 trabajadores después de que causaron baja definitiva; pagos 
a 6 trabajadores con licencia sin goce de sueldo y pagos a un grupo de 53 trabajadores por conceptos de 
compensación temporal y compactable y bono único extraordinario. 
 
Además, la asignación de 13 contratos que fueron adjudicados de manera directa por un monto que supera los 
15 millones de pesos y se detectó un pago por 3 millones de pesos adicionales en la construcción de las Ciudades 

Judiciales de Las Choapas, Tuxpan y Pueblo Viejo. (alcalorpolitico) 
 

Cuitláhuac no pagó laudos y dejará pendientes, recriminan 
extrabajadores de Gobierno 
Exempleados estatales, víctimas de despidos injustificados, afirman que el actual gobierno de Veracruz copió 
las mismas prácticas que tanto critica de sus antecesores. A pocos meses de concluir su mandato, Cuitláhuac 
García incumplió con el pago de laudos y confirmó públicamente que dejará estos pendientes para la próxima 
administración. 
 
Al respecto, un grupo de 15 personas, quienes se consideran parte de “los empleados fantasmas” para la 
llamada Cuarta Transformación, señala que sus derechos nunca han sido respetados en una lucha legal que les 
ha tomado más de 10 años pese a sus triunfos ante tribunales que sentenciaron al Gobierno de Veracruz al pago 
de salarios caídos y su reinstalación. 
 
Ellos tuvieron bajo su responsabilidad la digitalización de aproximadamente 120 millones de documentos del 
Archivo General de Veracruz, del Registro Civil y del Registro Público de la Propiedad durante la administración 

de Javier Duarte, cuando fueron contratados por el Corporativo SOS. (alcalorpolitico) 
 

https://palabrasclaras.mx/uncategorized/amlo-critica-propuesta-de-paz-de-la-iglesia-por-crear-un-ambiente-que-no-existe/
https://www.alcalorpolitico.com/informacion/-no-me-lleve-ni-un-peso-dice-expresidenta-del-poder-judicial-ante-desvios-403376.html
https://www.alcalorpolitico.com/informacion/-cuitlahuac-no-pago-laudos-y-dejara-pendientes-recriminan-extrabajadores-de-gobierno-403382.html
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Senado emitirá convocatoria para cubrir vacantes en INAI, anuncia 
Monreal 
El senador de Morena, Ricardo Monreal Ávila, informó que la Cámara alta emitirá las convocatorias para cubrir 
las tres vacantes que existen en pleno del Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos 
Personales (INAI). 
 
A través de su cuenta de Twitter, Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) 
informó: 
 
“Por acuerdo de la JUCOPO, en el @senadomexicano emitiremos convocatorias para cubrir las vacantes 
existentes en el @INAImexico. Actuaremos con responsabilidad, en apego a nuestras facultades legislativas y 

buscando siempre la construcción de consensos”. (xeu) 
 

(VIDEO) ‘Agarrón’ entre Norma Piña y Lenia Batres: así se confrontaron 
en la SCJN 
Las ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Lenia Batres Guadarrama y Lucía Norma Piña 
tuvieron un breve ‘encontronazo’ durante la sesión de la Sala Superior del Máximo Tribunal. 
 
Da clic aquí y entérate de todo sobre las elecciones y la política en nuestro canal de WhatsApp 
 
Pues se discutió una acción de inconstitucionalidad promovida por el presidente AMLO en 2021 contra una 
reforma de la Constitución de Tamaulipas con la que dan facultad al congreso local definir si quita o no el fuero 
a funcionarios públicos locales por la comisión de delitos federales, con la que se blindó al exgobernador 
Francisco García Cabeza de Vaca. 
 
Se trata de la adhesión de un tercer párrafo a los artículos 84 de la Constitución del estado y el 44 de la Ley de 
Servidores Públicos del Estado para que el Congreso Local pueda determinar la no homologación de la 
declaratoria de procedencia contra funcionarios públicos por parte de las Cámaras del Congreso de la Unión y 

que su decisión será definitiva e inatacable. (politicomx) 
 

¡Peligro en Tren Maya! AUDIOS revelan presunto soborno a laboratorio 
responsable de la seguridad 
Unos audios revelan que los laboratorios que certifican el balasto utilizado en el Tren Maya fueron 
supuestamente sobornados por una red de corrupción. 
Un nuevo escándalo pega al Tren Maya y es que el medio Latinus en su espacio con Carlos Loret de Mola reveló 
audios de Pedro y Osterlen Salazar Beltrán, primos de los hijos del presidente; así como del empresario Amílcar 
Olán, amigo de Andrés "Andy" y Gonzalo "Bobby" López Beltrán, por presuntamente haber comprado al 
laboratorio que realiza las pruebas de calidad del balasto que se utiliza para la construcción del Tren Maya. 
 
Revelan audios de presunta red de corrupción en Tren Maya  

https://xeu.mx/nacional/1314716/senado-emitira-convocatoria-para-cubrir-vacantes-en-inai-anuncia-monreal
https://politico.mx/video-agarron-entre-norma-pina-y-lenia-batres-asi-se-confrontaron-en-la-scjn
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En los audios difundidos por Latinus se puede escuchar una presunta conversación entre Pedro Salazar, Osterlen 
Salazar y Amílcar Olán, considerado como el principal operador de los hijos del presidente López Obrador.  
 
La conversación gira alrededor del negocio del balasto que se utiliza en la construcción del Tren Maya. En los 
audios, Pedro Salazar le cuenta a Amílcar Olán que contactó al encargado de hacer las pruebas de calidad en 

uno de los centros de acopio de los materiales que se utilizan para el Tren Maya. (politicomx) 

 

5. TEMA: COLUMNAS 
Texto Irreverente 
Por Andrés Timoteo 
HABLAR CON EL DIABLO 
Es una versión antiquísima, data de los albores del siglo tercero y aparece en el llamado Credo de los Apóstoles, 
el cual dice que Jesús “fue crucificado, muerto y sepultado, y descendió a los infiernos” antes de subir al Cielo. 
Sin embargo, el Credo de Nicea, el oficial del catolicismo desde el año 325, no lo cita. 
 
La referencia histórico-religiosa que alude al ‘tour’ de Jesucristo por el inframundo tras su muerte humana viene 
al caso por lo que están haciendo los obispos en varios estados del país: van a los infiernos y hablan con los 
diablos. Así de simple y así de complejo. 
 
Los demonios en estos días son los capos del narcotráfico que tienen a gran parte del país convertido en un 
Hades. 
 
Y no es una declaración de fe sino de realidad ya que el hampa es gobierno casi de facto en Guerrero, Michoacán, 
Colima, Sinaloa, Baja California, Sonora, Chiapas y Jalisco, toda la franja del Pacífico. 
 
Más allá de la cuestión espiritual, el reinado de la delincuencia es muy mundano y muy político porque los 
criminales ayudan a determinados partidos a ganar gobiernos y después controlan a los representantes 

populares electos. (notiver) 

https://politico.mx/peligro-en-tren-maya-audios-revelan-presunto-soborno-a-laboratorio-responsable-de-la-seguridad
https://www.notiver.com/lascolumnas/texto-irreverente-hace-dos-semanas-el-obispo-de-chilpancingo/

